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Обещанного два года ждём...

Весной 1946 года Переславской фабрике киноплёнки для строительства клуба потребовался
строевой лес. Бывший начальник строительного отдела тов. Соболев обратился к нам с просьбой
одолжить лесоматериал, который мы заготовили для постройки своих собственных домов.

Мы отдали строевой лес по договору с условием, что нам возвратят его осенью. Однако
прошло более двух лет, а долг фабрика не возвращает. Новый начальник строительного
отдела тов. Зимин отделывается обещаниями: «Не беспокойтесь, завтра привезу», но обещания
не выполняет.

Обратились к директору фабрики тов. Литмановичу. Он сначала накричал на нас, а затем
предложил получить за лес деньги по стоимости дров.

— Если не согласны, подавайте в суд, — нелюбезно заключил тов. Литманович.
Прокурор тов. Стромилов тоже посоветовал обратиться в суд. Но судья тов. Басова отказа-

лась принять наше заявление. Она начала уговаривать, что не следует ссылаться на договор,
не лучше ли получить за лес деньги, да не по цене, оговорённой в договоре, а сколько заплатят.

Из-за либерализма переславского судьи тов. Басовой, которая не желает помочь нам, чтобы
не обидеть руководителей фабрики, мы третий год не можем начать строительство и ремонт
своих домов.

А. Теплов, депутат Переславского горсовета,
И. Новоженин, маляр горкомхоза,
А. Макаров, шофёр фабрики киноплёнки.
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